l'union

10 Port-Gentil

Suite au retard sur le paiement des allocations d'aide aux personnes handicapées

L'Aphom perd patience

C.N.E

Port-Gentil/Gabon

LES personnes souffrant d'un handicap habitant la province de l'Ogooué-Maritime se plaignent du retard accusé dans le paiement de l'allocation qui leur est normalement versée par l'Etat, chaque année, au mois de décembre. Alors que, soulignentils, à Libreville, l'opération de paiement serait déjà effective.

En effet, chaque fin d'année, les personnes handicapées reçoivent une aide de la part du gouvernement pour leur permettre de subvenir à leurs besoins. Or, cela fait bientôt trois mois que les intéresrésidant dans l'Ogooué-Maritime attendent patiemment cette dotation, qu'ils jugent d'ailleurs dérisoire, mais qui les aide néanmoins à faire face à certaines



Le président de l'Aphom, Roland Magnaga.

charges.

Informé de ce qu'à Libreville, leurs congénères passeraient déjà à la caisse, le président de l'Association des personnes handicapées de l'Ogooué-Maritime (Aphom), Roland Magnaga, s'est rapproché de la direction provinciale de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) pour savoir pourquoi, au niveau de Port-Gentil, le processus n'est pas enclenché.

Pour toute réponse, de l'aveu du président de l'Aphom, son interlocuteur lui aurait dit attendre des listes de Libreville, pour lancer l'opération de paiement.

Roland Magnaga, tout en saluant le geste à forte tonalité sociale, formule le vœu que le versement de ces allocations devienne trimestriel, au lieu d'attendre douze mois, en raison des difficultés qu'ils connaissent au quotidien.

Religion catholique/Paroisse Saint Michel du Cap Lopez

L'abbé Noé Nzengué Mbadinga a pris ses fonctions



tions par l'évêque Chinekezi Ogbonna Managwu.

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

UNE semaine après la paroisse Sainte Barbe (lire l'Union du vendredi 10 février), dimanche dernier, le tour est revenu à la communauté chrétienne de Saint Michel du Cap Lopez, une bourgade si-

tuée à une vingtaine de kilomètres de Port-Gentil, de voir son tout premier curé, l'abbé Noé Nzengué Mbadinga, prendre ses fonctions. La cérémonie de prise de possession canonique du berger, présidée par l'évêque du diocèse de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu, s'est déroulée dans l'enceinte de ladite



L'évêque et le curé entourés de quelques fidèles au sortir de la cérémonie.

église. En présence de nombreux fidèles venus d'autres assemblées ainsi que ceux de Saint Michel du Cap Lopez.

Après la lecture du décret de nomination et la biographie du curé, édifiant particulièrement l'assistance sur ses expériences pastorales vécues au Gabon et en Côte-d'Ivoire, s'en est suivi le rituel proprement dit de la prise de possession canonique.

A la suite de celle-ci, Mgr Eusebius s'est adressé à la communauté chrétienne de la paroisse : « Accueillir un curé, c'est recevoir un cadeau précieux de Dieu que nous devons bien garder. Que les fidèles de Saint Michel du Cap Lopez, et ceux qui sont de passage, puissent aider cette com-



son tout premier curé.

munauté à s'édifier, à s'enraciner, surtout à s'évangéliser à partir de la parole de Dieu.»

Se retournant vers le berger, l'évêque, comme à son habitude, lui a prodigué des conseils : « Observez et enseignez la parole de Dieu, pour que la paroisse de Saint Michel soit prête à produire de très beaux fruits que ceux qui sont de

passage puissent emporter !». Et de conclure : « L'évangile ne se limite pas. Saint-Michel a maintenant un curé, le premier dans l'histoire de cette église. Les choses doivent se faire différemment. Prenez de votre temps pour évangéliser les autres, pour que la paroisse Saint Michel soit source de grâces. »

Petit déjeuner de presse

Colette Madoungou vante le rôle " important " des médias

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Depuis longtemps déjà, Colette Madoungou dite "Cocolylyss", artiste musicienne, conseiller municiet conseiller relations publiques du ministre de la Réforme de l'Etat, échange avec les médias locaux à chaque début d'année l'action d pris du retard cette année en raison de l'organisation, par notre pays, de la 31e Coupe d'Afrique des na-

COLETTE Madoungou, assistée notamment de son conjoint, a reçu, samedi, dans un prestigieux restaurant de la place, les journalistes des médias locaux et nationaux, autour d'un petit déjeuner de presse. "L'Union", votre quotidien, Canal Delta, Top Bendjé, Média plus, Radio Mandji, Agence ga-



Colette Madoungou...

bonaise de presse (AGP) et la presse en ligne étaient représentés à ce rendezvous annuel.

Une tribune d'échanges entre une dame à la quadruple casquette : artiste musicienne, conseiller municipal de la ville de Port-Gentil, conseiller en relations publiques du ministre de la Réforme de l'Etat et présidente d'une



... aux journalistes : "Vous êtes le quatrième pouvoir".

association apolitique avec les journalistes. Occasion aussi entre les acteurs de la corporation de mieux se connaître et de discuter en toute convivia-

Dans son mot introductif, Colette Madoungou a reconnu le rôle majeur des médias dans la démocratisation de la société. « C'est grâce à vous qu'il y a échange entre gouvernants et gouvernés. C'est par votre

intermédiaire que le peuple fait passer ses messages aux pouvoirs publics », a lancé « Cocolylyss » pour qui dans un pays libre et démocratique, la liberté des médias s'affiche comme une garantie d'expression pour les citoyens. A ce niveau, elle a salué les avancées du Gabon en matière de liberté de presse. « Vous êtes le quatrième pouvoir. Vous êtes capables de faire et défaire les hommes politiques. Vous devez donc utiliser votre arme à bon escient, en recherchant toujours l'équilibre de l'information », a-t-elle suggéré.

Cadre du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) de Me Séraphin Ndaot Rembogo, Colette Madoungou a promis de travailler toujours avec l'ensemble des médias, quelle que soit leur obédience politique ou religieuse.

Les participants à cette rencontre ont ensuite discuté à bâtons rompus avec leur hôte des questions d'actualité. Doyen d'âge, Fidèle Afanou Edembe a remercié Colette Madoungou pour cette marque de reconnaissance, pour la régularité de son action dans le temps et pour sa culture de partage. D'après lui, la coordinatrice nationale femmes du PDS est l'une des rares personnalités à honorer les hommes et femmes des médias.

Il faut dire qu'après le repas, chaque participant a reçu du conseiller en relations publiques de Joël Pono Opapé, ministre de la Réforme de l'Etat, un présent symbolique.